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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
CERRATO Claudio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ABATE Cristina DEL BIANCO Marianna PIDELLO Luca

ALASIA Margherita DELLAVALLE Luca PONTRANDOLFO
Gianvito

ANTONELLI Roberto DOMINESE Stefano PULIE' REPETTO Lorenzo

BRUZZESE Paolo Cleto FAGO Carmen VARACALLI Federico

CAPUTO Walter FONTANA Marco ZACCURI Rocco

CARIOLA Sara GAGLIANO Sonia Emilia

CASTROVILLI Angelo LEONE Stefano

CERMIGNANI Roberto MORANDO Carlo Emanuele

CIABATTONI Simone PERNO Luciano

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
LAZZARO Davide Mario

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: MOZIONE avente ad oggetto: “Piano di riqualificazione del Basso San Donato”
primo firmatario Consigliere Gianvito Pontrandolfo (PD)

Premesso che:

• Attualmente corso Umbria è un’arteria fondamentale per la città ed un asse importante per la
nostra circoscrizione.

• Corso Umbria risente  della  mancanza di  investimenti,  sul  quartiere  Basso San Donato,  negli
ultimi anni,  anche rispetto  al  ridimensionamento del  progetto “Torino spazio Condiviso” che
verrà effettuato come sperimentazione all’incrocio tra via Capua e Via Ascoli.

• Nella primavera 2016 veniva presentato il PQu Basso San Donato, che necessita a nostro avviso
di un aggiornamento rispetto alla progettualità presentata come “Torino spazio Condiviso”.

Preso atto che
 
• Il progetto “Torino spazio Condiviso” prevedeva un intervento più ampio rispetto all’incrocio

realizzato, coprendol’intero quartiere nell’ottica di una zona 30 estesa.

• Ci  auspichiamo  un  investimento  sulla  nostra  città,  intervenendo  tramite  le  risorse  messe  a
disposizione dal Recovery Fund.

• Sarebbe auspicabile intervenire nell’ottica del Green new deal europeo, visto che la progettualità
già  proposta  con  “Torino  spazio  Condiviso”  presenta  già  caratteristiche  interessanti  sulla
revisione degli spazi comuni dell’abitare urbano e sullo sviluppo di una mobilità condivisa e
attiva.

• La Città di Torino ha presentato il piano resilienza e sarebbe interessante applicarlo in un contesto
urbano.

• Consideriamo il quartiere del Basso San Donato il contesto adatto per testare questi interventi.

• È presente sul quartiere l’area denominata Ex deposito Biciclette Michelin in Corso Umbria 55
attualmente inutilizzata.

Considerato  che
 
• Sono  presenti  numerosistudi  condotti  a  livello  mondiale:

https://www.thelancet.com/journals/lancplh/article/PIIS2542-5196(19)30215-3/fulltext
• La presenza del verde e in particolare degli alberi ha un effetto positivo sul microclima urbano,

riducendo le isole di calore estive, permeabilizzando il terreno in caso di fenomeni atmosferici
sempre più violenti e assorbendo CO2 e agenti inquinanti.

• È importante intervenire sugli assi principali, Corso Umbria e via Livorno, favorendo la mobilità
condivisa e intervenendo con attenzione sugli attraversamenti.
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È necessario prestare particolare attenzione agli spazi a ridosso degli istituti scolastici nell’ottica
delle scuole car free

Si impegna il presidente della Circoscrizione 4 e il coordinatore competente

  -     ad avviare il dialogo con la città e gli assessorati competenti,  affinché si intervenga alla
revisione  del  P.Qu.  in  continuità  con  quanto  proposto  dal  piano  “Torino  spazio  Condiviso”,
considerando  il  piano  di  Resilienza  della  Città  di  Torino.
 
- ad avviare il dialogo con la città e gli assessorati competenti affinché si richieda l’investimento dei
fondi del Recovery Fund su questa progettualità relativa al Basso San Donato.

- a verificare la possibilità di intervento ed utilizzo dell’area denominata Ex deposito Biciclette
Michelin

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 24
VOTANTI: 24
VOTI FAVOREVOLI: 22(Cerrato – Abate – Alasia – Antonelli –  Bruzzese – Caputo – Cariola –
Castrovilli - Ciabattoni - Del Bianco – Dellavalle – Dominese – Fago - Fontana- Gagliano – Leone
– Perno – Pidello – Pontrandolfo - Pulie’Repetto – Varacalli – Zaccuri)
VOTI CONTRARI: 2 (Cermignani-Morando)

LA MOZIONE E' APPROVATA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Claudio Cerrato
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